

Ö-Band

Die Herbert Grönemeyer Tribute Band

Gänsehaut für die Ohren!!!!!!

Die hannoversche Herbert Grönemeyer Tribute Band um Profimusiker Matthias Liebethuth

(Gesang) begeistert ihre Fans von der ersten Sekunde mit ihrer einzigartigen Bühnenpräsenz.

2 Stunden Grönemeyer live vom Feinsten. Wir bieten die ganze Palette, von schmusig-weich bis rockig-hart und Songs für alle zum mitsingen.

Die Ö-Band ist die authentischste Herbert Grönemeyer Tribute Band deutschlandweit. Sie begeistert nicht nur mit ihren erstklassigen Musikern, sondern auch mit ihrem genialen Frontmann, der eine zum verwechseln ähnliche „Herbert-Stimme“ hat und damit jede Bühne zum beben bringt.

Referenzen:

Eröffnungsfeier der Kieler Woche 2018 mit Bundestagspräsident Steinmeier und Stefanie Heinzmann, Legenden am Strand Dahme, Musiksommer Wilhelmshaven/Bremerhaven, Musiksommer Schortens, Kirmes Hachenburg, Stadtfeste in Hameln, Barsinghausen, Neustadt



Die Ö-Band besteht aus Profimusikern, die alle mit hochkarätigen Musikern zusammengearbeitet haben bzw. arbeiten. Wie z.B.:

CC Behrens (Schlagzeug) der viele Jahre bei Matthias Reim und Heinz Rudolf Kunze spielte und heute noch die Sticks bei Silent Circle und Fair Warning schwingt.

Christian Schulz, Gitarrist von Kabarettist Matthias Brodowy oder

Chris Rodriguez, Bass von Revolverheld ...und zu guter Letzt der Sänger, Frontmann und Chef der Ö-Band -

Matthias Liebethuth, der mit namhaften Künstlern auf der Bühne, im Studio oder auch Fernsehen arbeitet. Um nur einige zu nennen: Die Scorpions, Mousse T., Uwe Busse, Ted Herold, NDR- Philharmoniker etc.

Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=vf34qLn6HQk&feature=youtu.be>